

*Von einem Gewitter, welches schönen
Flachs in die Erde schlägt, dagegen aus der
Erde gute Leute.
- Käthi die Grossmutter, Gotthelf -*

Traurige und konsterniert nehmen wir Abschied von unserem Vorstandsmitglied, Geschäftspartner und Freund

Hans Haslebacher

6. August 1947 bis 26. Oktober 2020

Völlig plötzlich bist du aus dem Leben geschieden. Wir hatten alle gemeinsam ein Ziel und so die Schweizer Naturfaser weitervoranzutreiben. 2010 warst du federführend bei der Gründung der IG Niutex und 2014 hast du die SwissFlax GmbH mitgegründet.

In deinem Namen und mit deiner Energie, welche uns noch lange antreiben wird, werden wir dies gemeinsam weiterziehen. Danke für deine Zeit, deine Visionen, dein Wille und Zielstrebigkeit. Du hinterlässt eine grosse Lücke.

In dankbarer Erinnerung:

IG Niutex und SwissFlax GmbH